



## Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Blutspende-Aktion beim Arbeitgeber Basel-Stadt; Durchführung in den Jahren 2017-2021 und Weiterführung nach dem Jahr 2021

---

**P220414**

1. Der Regierungsrat bewilligt die Fortführung der Blutspende-Aktion beim Arbeitgeber Basel-Stadt im Jahr 2022 und den darauf folgenden Jahren als wiederkehrende Aktion.
2. Sofern Mitarbeitende während der Arbeitszeit an einem der festgelegten Aktionstage Blut spenden, wird ihnen die dafür benötigte Zeit (maximal eine Stunde) als bezahlte Arbeitszeit zur Verfügung gestellt. Auf die betrieblichen Gegebenheiten ist dabei Rücksicht zu nehmen. Im Zweifelsfall bestimmt die vorgesetzte Stelle über den Zeitpunkt der Teilnahme an der Blutspende-Aktion.
3. Das Gesundheitsdepartement plant zusammen mit dem Blutspendezentrum beider Basel die jährliche Blutspende-Aktion und setzt sie um.

### **Begründung**

Seit 2015 hat der Arbeitgeber Basel-Stadt in Zusammenarbeit mit dem Blutspendezentrum beider Basel jeweils im Sommer eine Blutspende-Aktion für seine Mitarbeitenden erfolgreich durchgeführt, welche die Versorgung der Spitäler mit Blut während der Schulsommerferienlücke unterstützte. Diese vom Regierungsrat vorerst bis 2021 befristete Aktion wird nun ab 2022 als wiederkehrende Aktion weitergeführt.

